

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 27. Februar 2011

A1 bei Oberbipp: Hoher Sachschaden nach Unfall

Bei einem Unfall am Sonntagmorgen auf der Autobahn A1 wurden drei Fahrzeuge und Leitplanken beschädigt. Verletzt wurde niemand. Es entstand hoher Sachschaden.

Der Unfall auf der Autobahn A1 ereignete sich am 27. Februar 2011 gegen 7 Uhr zwischen Niederbipp und Wangen an der Aare. Wegen einer Unaufmerksamkeit geriet der Lenker eines Lieferwagens mit Anhänger von der Fahrbahn ab und touchierte zunächst die rechte Leitplanke. Erschrocken zog er sein Fahrzeug nach links, wo er schliesslich in die Mittelleitplanke fuhr und dort zum Stillstand kam. Ein nachfolgendes Fahrzeug bemerkte den Unfall zu spät und stiess mit dem Anhänger zusammen. Durch die inzwischen auf der Fahrbahn verteilten Trümmerteile wurde noch ein drittes Fahrzeug beschädigt. Alle Beteiligten blieben unverletzt. Der Sachschaden an den Fahrzeugen und den Leitplanken beläuft sich nach ersten Schätzungen auf über 60'000 Franken.

